

**COMUNICADO DE LA PRESENTACIÓN DE PUBLICACIONES
CONMEMORATIVAS DEL EJÉRCITO MEXICANO EN LA EXPO PÚBLICA, DEL
WTC
CON LA PARTICIPACIÓN DE GUADALUPE RIVERA MARÍN, VICENTE
QUIRARTE, EL GRAL. JORGE VÁZQUEZ BENÍTEZ, BERNARDO IBARROLA Y LA
MODERACIÓN DE LA DRA. PATRICIA GALEANA**

28 DE ABRIL DE 2014



(Vicente Quirarte, Guadalupe Rivera Marín, la Dra. Patricia Galeana, el Gral. Jorge Vázquez Benítez y Bernardo Ibarrola)

El Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México (INEHRM) durante la cuarta jornada de actividades de la *Expo pública* que se lleva a cabo en el World Trade Center, presentó cuatro libros conmemorativos del ejército mexicano.

El *Diccionario de los Generales de la Revolución*, *Biblioteca del Soldado* e *Historia de los Ejércitos Mexicanos*, se presentaron de manera conjunta con la participación de los doctores Bernardo Ibarrola, Vicente Quirarte, Guadalupe Rivera Marín, el Gral. Jorge Vázquez Benítez y la moderación de la Dra. Patricia Galeana.

Rivera Marín al hablar del *Diccionario de los generales de la Revolución Mexicana* destacó que su importancia radica en darles un lugar a los protagonistas de la primera Revolución social del siglo XX. Esta publicación compila en dos volúmenes las biografías y hazañas de más de mil 300 personajes.

En la selección de obras literarias de la *Biblioteca del Soldado*, Vicente Quirarte destacó que el principal mérito es celebrar el carácter del militar mexicano, en dos tomos se destacan los afanes, los trabajos y los días del soldado mexicano.

Bernardo Ibarrola al hablar de la Historia de los Ejércitos Mexicanos, resaltó que en cada una de sus páginas se plasma los claro oscuros de los tres ejércitos que han existido en la historia del país y su interacción con el pueblo de México. Treinta y un escritores cuentan la historia no porque sea perfecta sino porque es nuestra.

Durante su participación, el general Vázquez Benítez, comentó que la publicación de la Historia de los Ejércitos Mexicanos destaca las diferentes etapas que existieron en el país para llegar a la consolidación del ejército mexicano en el año de 1913. "Reune una sólida serie de conocimientos de la historia nacional y militar como antecedente y componente de las instituciones del México de hoy y de siempre", puntualizó.

En otra presentación de la novedad editorial *De la intervención diplomática a la invasión armada. México frente a Estados Unidos durante 1914* se contó con la participación de la Capitán de Corbeta Leticia Rivera Cabrieles, del Dr. Federico Lazarín y como moderadora la Dra. Patricia Galeana.

La Capitana Leticia Rivera, comentó que lo más importante es destacar el aspecto humano de esta guerra que se perpetró sobre una población indefensa. Integrado por ocho capítulos y ampliamente documentada, cubre un vacío historiográfico que existe sobre este tema.

Federico Lazarín destacó que esta obra plasma la historia desde la perspectiva de ambas partes, tanto de México como de Estados Unidos. Es un contexto internacional en un proceso bilateral.